

Donnerstag | Thursday

Filzmoos Hochmoor

Diese Wanderung ist für Familien gut geeignet. Im Hochmoor, kann man seine Bergschuhe ausziehen und barfuß gehen. Die ausgedehnte Hochmoorfläche bietet Einblicke in die Pflanzen- und Tierwelt des Biotops. Wir besuchen anschließend die Rotwildherde im Wildgehege bei der Jausenstation Foisching. Schlechtwetteralternative: Wanderung zur Möslalm. | **Filzmoos high moor** – *This hike is suitable for all the family. If you like, you can take off your boots and walk barefoot through the moor. „Filzmoos“ moor is an extensive swamp area and offers insights into local flora and fauna. Nearby is the Foisching game park, home to a herd of tame deer.*

Wanderkategorie: Leicht | **Hiking Category:** Easy
Dauer: 3h | **Duration:** 3 hrs. – **Länge:** 6,9km | **Length:** 6,9km
Höhenmeter: 260m | **Elevation:** 260m – **Treffpunkt:** 09:30 Uhr Talstation (Kassa) der Markbachjochbahn in Niederau Dorfstraße 91a, 6314 Niederau.
Meeting point: 9.30 a.m. Ticket office of the Markbachjoch cable car in Niederau. Dorfstrasse 91a, 6314 Niederau.

Freitag | Friday

Kräuterwanderung – Die Kraft der Natur

Auf dem Weg zum Hintersalcherhof entdecken wir die ersten Wiesenkräuter und sammeln einige davon, um diese bei der Kräuterbäuerin Birgit zu einem schmackhaften Aufstrich zu verarbeiten, serviert mit Kräutertee. Anschließend Kräutergarten Besichtigung. | **Herbal walk to the Hintersalcherhof Farm** – *The power of nature. On the way to the Hintersalcherhof Farm we forage for herbs to have them made into a healthy spread by herb farmer Birgit. Afterwards we visit the herb garden.*

Wanderkategorie: Leicht | **Hiking Category:** Easy
Dauer: 3,5h | **Duration:** 3.5 hrs. – **Treffpunkt:** 09:45 Uhr Parkplatz der Schatzbergbahn in Auffach Dorf, Auffach 273, 6313 | **Meeting point:** 9:45 a.m. Ticket office Schatzberg cable car in Auffach. Dorf, Auffach 273, 6313
Unkostenbeitrag: € 6,00 pro Person | **Cost:** € 6 per person for drink & snack

Information

Wanderführer | Walking guides

- Gerlinde Wimmer
- Walter Naschberger
- Rainer Schoner
- Sonja Seisl

Anmeldung für Fahrtechniktraining UND 2-Täler Tour bis 16:30 Uhr am Montag

Bookings for bike technique course AND 2-Valley-Tour by Monday 4:30 p.m.

Online Buchungen unter

Book online on

[WILDSCHOENAU.com/shop](https://www.wildschoenau.com/shop)



Mitzubringen

Wildschönau Card, gute Wanderschuhe, Sonnenschutzmittel, Hut, Regenkleidung, ausreichend zu trinken, kleine Jause und etwas Bargeld.

Please bring – Wildschönau Card, good hiking boots, sun-screen, hat, rainwear, plenty to drink, small snack and a little cash.



Wildschönau Tourismus

Hauserweg, Oberau 337 • A-6311 Wildschönau
T. +43 5339 8255 • info@wildschoenau.com

[WILDSCHOENAU.com](https://www.wildschoenau.com)

Da leb' ich auf.



Wander- & Bike-Programm

Sommer | Summer
13.05. – 18.10.2024
(Mo – Fr)



[WILDSCHOENAU.com](https://www.wildschoenau.com)

Tirol

Montag | Monday

Rund um den Roßkopf

Mit der Gondelbahn fährt man auf das Markbachjoch (1500m). Hier bietet sich eine herrliche Aussicht auf die steilen Gipfel des Wilden Kaisers und auf die Wildschönau mit ihren vier Kirchdörfern. Das traumhafte Bergpanorama lädt zu einer Pause auf einer der Almen ein, die für ihre gute Hausmannskost bekannt sind. Talfahrt mit der Gondelbahn. | **Around the Roskopf Mountain** – We take the gondola to the Markbachjoch (1500m). Here you have a magnificent view of the steep peaks of the Wilder Kaiser and the Wildschönau with its four villages. The fantastic mountain panorama invites you to take a break in one of the huts along the way, which are known for their good home cooking. Descent with the gondola.

Wanderkategorie: Mittel | **Hiking Category:** Medium
Dauer: 4 h | **Duration:** 4 hrs. – **Länge:** 13,5 km | **Length:** 13.5 km
Höhenmeter: 200 m | **Elevation:** 200 m
Treffpunkt: 9:30 Uhr Talstation (Kassa) der Markbachjochbahn in Niederau. Dorfstraße 91a, 6314 Niederau. | **Meeting point:** 9:30 a.m. Ticket office of the Markbachjoch cable car in Niederau. Dorfstrasse 91a, 6314 Niederau.

Dienstag | Tuesday

Sonnenaufgangswanderung

Wir starten im Dunkeln. In aller Stille wandern wir durch den Wald dem beginnenden Morgen entgegen. Unser Gipfel, das Kragenjoch, ist ein Kraftplatz, an dem wir gemeinsam den neuen Tag begrüßen. Wir sind rechtzeitig zum Frühstück wieder zurück. Kleine Jause & Getränk mitnehmen. Der Treffpunkt ändert sich je nach Sonnenaufgang. Stirnlampen bringt der Guide mit.

Sunrise walk – A different start to the day on the Kragenjoch Mountain in Oberau. We start in the dark and walk through the silent forest towards the sunrise. Our summit, the Kragenjoch Mountain, is a place of power where we greet the new day together. We'll be back in time for breakfast. Take a small snack & drink with you. Please note: The start time changes throughout the season. Headlamps are provided by the guide.

Wanderkategorie: Mittel | **Hiking Category:** Medium
Dauer: 4 h | **Duration:** 4 hrs. – **Länge:** 8,3 km | **Length:** 8.3 km
Höhenmeter: 600 m | **Elevation:** 600 m
Treffpunkt: 4:00 Uhr (morgens!) Parkplatz des Drachental Familienpark in Oberau Kirchen 534, 6311 Oberau (Die Startzeit werden sich im Laufe des Sommers ändern.) | **Meeting point:** 4 a.m. (in the morning!) Car park of the Drachental Family Park in Oberau

Fahrtechnik Training BASIC

Richtig Schalten, Grundposition, Gleichgewicht, Notabstieg, richtiges Bremsen, steil bergauf fahren, steil bergab fahren, Anfahren-Absteigen, Hindernisse überwinden, Kurven, uvm.

Bike technique basic training – Gear change, basic position, balance, safe braking, steep descents, bends, obstacles.

Jeden Dienstag von 21.05. – 24.09.2024 | *Every Tuesday from 21.05. – 24.09.2024*

Treffpunkt: 9:00 Uhr Pump Track Erlebnispark Wildschönau/Oberau

Meeting point: Pump track at the Drachental Family Park/ Oberau.

Dauer: ca. 3 Stunden | **Duration:** approx. 3 hrs.

Kosten E-Mountainbike Verleih: 59 € der Helm ist im Preis inkludiert
Price for e-bike rental: 59 € incl. helmet.

In der Wildschönau Card inkludiert | *Included in the Wildschönau Card*

Empfohlene Ausrüstung: genug zu trinken, Wildschönau Card, normales MTB oder E-MTB, Helm, Schutzbrille, Handschuhe | **Recommended equipment:**

Drinks, Wildschönau Card, MTB or E-MTB, helmet, glasses, gloves

Mindestalter: 12 Jahre | **Minimum age:** 12 years

Gratspitz-Runde

Wir treffen uns am vielleicht schönsten Ende der Wildschönau. Vom Klinglerhof starten wir eine Runde unter dem Thierbacher Dreigestirn, dem Gratspitz. Einkehr bei der Brixlegger Holzalm mit grandioser Aussicht. | **Gratspitz Tour** – We meet at the most beautiful end of the Wildschönau. From the Klinglerhof we start a tour under the three peaks of the Gratspitz Mountain in Thierbach. We take a rest stop at the Holzalm Hut with its magnificent views.

Wanderkategorie: Mittel | **Hiking Category:** Intermediate

Dauer: 3 h | **Duration:** 3 hrs

Höhenmeter: ca. 500 hm | **Elevation:** 500 m

Treffpunkt: Klinglerhof Thierbach 9:30 Uhr – Anfahrt mit eigenem PKW oder Taxi. | **Meeting point:** Klinglerhof in Thierbach at 9:30 a.m. Please book a taxi if you do not have a car.

Trittsicherheit und gute Kondition erforderlich. Bitte ziehen Sie gute Bergschuhe an und nehmen eine kleine Verpflegung mit. | **Sure-footedness and good physical condition required.** Please wear good mountain boots and take a small snack with you.

Mittwoch | Wednesday

Gipfeltour Feldalphorn – Über den Höhenweg zur Schönangeralm

Wir fahren gemeinsam mit der Gondel aufs Markbachjoch und starten schon mit einer Traumaussicht. Vorbei an einer der größten Milchviehalmen Tirols geht es am Wildschönauer Höhenweg auf das „Hörndl“, zu einem der schönsten Gipfel der Wildschönau, das Feldalphorn. Wanderführerin Gerlinde gibt Ihnen Einblicke ins Alm(erer)leben. An einigen Almen vorbei geht es Richtung Schönanger, wo wir den Bergtag gemütlich ausklingen lassen.

Summit walk via the Wildschönau High Trail – We take the gondola up to the Markbachjoch and start with a fantastic view. Passing one of the largest dairy farms in Tirol, we take the Wildschönauer High Trail to the Feldalphorn, one of the most beautiful peaks in the Wildschönau. Hiking guide Gerlinde gives you an insight into alpine life. We pass several mountain pastures on the way to Schönanger, where we end the day together with a well deserved drink.

Wanderkategorie: Schwer | **Hiking Category:** Difficult

Dauer: 6 h | **Duration:** 6 hrs – **Länge:** 13 km | **Length:** 13 km

Höhenmeter: 600 hm | **Elevation:** 600 m

Treffpunkt: 9:30 Uhr Talstation Markbachjochbahn

Meeting point: 9:30 a.m. at the Markbachjoch cable car in Niederau

Trittsicherheit und sehr gute Kondition erforderlich! Bitte ziehen Sie gute Bergschuhe an und nehmen Verpflegung mit! Mögliche Einkehr erst nach der Tour in der Schönanger Alm. Rückfahrt mit dem Wanderbus (14:30 oder 16:40 Uhr). | **Good level of fitness required!** Please wear good walking boots and take plenty to drink and a snack with you. Rest stop at the Schönanger Alm. Return on the hiking bus at 2:30 or 4:30 p.m.

2-Täler-E-Mountainbike Tour – Ausflug ins Alpbachtal

Von Oberau nach Auffach, anschließend mit der Schatzbergbahn hochfahren. Je nach Gruppenkönnen und Wetter wird die Route gewählt. Es geht weiter über das Hauser Joch zur Mittagspause auf der Holzalm. Über Thierbach zurück nach Oberau.

2 Valley e-mountainbike Tour – Join our guided e-mountain bike tours with qualified bike guide Rainer Schoner into the Alpbach Valley. The guided tour is suitable for sporty beginners.

Empfohlene Ausrüstung: Kleiner Rucksack, Getränke, Wildschönau Card. Helmpflicht (gibt es beim Radverleih). Bei eigenen E-Mountainbikes: Min. Akkuleistung 625 Watt. Bike Stollen Profil für Forst,- und Schotterwege, keine Trekking Bikes erlaubt. | **Recommended equipment:** Small rucksack, drinks, Wildschönau Card. Helmets compulsory (available at the bike rental). Min. battery power 625 watts. Bikes with studded profile for forest and gravel paths, no trekking bikes allowed.

Treffpunkt: Drachental Familien Park Wildschönau in Oberau; Kirchen Oberau 354, 6311 Wildschönau. Bushaltestelle: Oberau Mittelschule. | **Meeting point:** Wildschönau Drachental Family Park in Oberau; Kirchen, Oberau 354, 6311 Wildschönau. Bus stop Oberau Mittelschule.

Mindestalter: 12 Jahre (mind. Größe 150 cm) in Begleitung eines Elternteils oder ab 16 Jahre unbegleitet | **Minimum age:** 12 years (min. height 150 cm) accompanied by a parent or 16 years unaccompanied.

Kosten: E-Mountainbike Verleih inkl. Helm: € 59,00 pro Person
Cost: E-mountain bike hire incl. helmet: € 59.00 per person.